



《開心慶端午》

消費獎賞及竹編扇子/掛飾工作坊活動 Tuen Ng Festival Spending Rewards & Workshop

- 獎賞1: 顧客於指定日期在指定食環署街市商戶作**任何消費**，可獲得**磁石貼、摺扇、放大鏡、餐具及榨汁器一套**。
- 獎賞2: 顧客於指定日期在指定食環署街市商戶以**現金消費滿指定金額 (HK\$100) 或以上**，可獲得**購物袋、鑊鏟、湯勺 或 電話繩 (四選一) 一份**。
- 獎賞3: 顧客於指定日期在指定食環署街市商戶以**電子消費滿指定金額 (HK\$100) 或以上**，可獲得**購物袋、鑊鏟、湯勺、電話繩、隔熱墊、餐墊或摺合背包 (七選一) 一份**。
- 獎賞4: 顧客於指定日期在指定食環署街市商戶**消費滿指定金額 (HK\$150) 或以上**，可參與**竹編扇子或掛飾工作坊活動**。

- Reward 1: Customers can redeem a **set of souvenir by any purchase** at the stalls in designated FEHD Market on the designated date. (**magnet stickers, foldable fan, magnifier, tableware and juicer**)
- Reward 2: Customers can redeem a **souvenir by spending HK\$100 (cash) or above** at the stalls in designated FEHD Market on the designated date. (**shopping bag, turning shovel, ladle or phone strap (choose 1 out of 4)**)
- Reward 3: Customers can redeem a **souvenir by spending HK\$100 (contactless payment method) or above** at the stalls in designated FEHD Market on the designated date. (**shopping bag, turning shovel, ladle, phone strap, hot pot mat, placemat or foldable bag (choose 1 out of 7)**)
- Reward 4: Customers can join the **Bamboo Fan or Hanging Ornament Making workshop by spending HK\$150 or above** at the stalls in designated FEHD Market on the designated date.

舉辦街市

活動

日期

時間

楊屋道街市	消費獎賞活動	2024年5月31日至6月2日 (星期五至日)
	竹編扇子或掛飾工作坊活動	2024年6月1日 (星期六)
青衣街市	消費獎賞活動	2024年5月31日至6月2日 (星期五至日)
	竹編扇子或掛飾工作坊活動	2024年6月1日 (星期六)
渣華道街市	消費獎賞活動	2024年5月31日至6月2日 (星期五至日)
	竹編扇子或掛飾工作坊活動	2024年6月1日 (星期六)
鰂魚涌街市	消費獎賞活動	2024年6月3及4日 (星期一及二)
北葵涌街市	消費獎賞活動	2024年6月5及6日 (星期三及四)
榮芳街街市	消費獎賞活動	2024年6月7至9日 (星期五至日)
	竹編扇子或掛飾工作坊活動	2024年6月8日 (星期六)
西貢街市	消費獎賞活動	2024年6月8及9日 (星期六及日)
	竹編扇子或掛飾工作坊活動	2024年6月8日 (星期六)
沙田街市	消費獎賞活動	2024年6月8至10日 (星期六至一)
	竹編扇子或掛飾工作坊活動	2024年6月8日 (星期六)

上午
09:30至12:30

下午
14:00至17:00

